

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Réseau électrique de Brossard

La PDG d'Hydro-Québec rencontre la mairesse Doreen Assaad

Brossard, le 22 septembre 2022 – Une rencontre importante entre la présidente-directrice générale d'Hydro-Québec, Sophie Brochu, et la mairesse Doreen Assaad s'est tenue à l'Hôtel de ville, mardi dernier, dans le but de faire le point sur le problème de fiabilité du réseau électrique à Brossard.

En effet, les résidents de Brossard subissent des pannes électriques à une fréquence qui est anormalement élevée, et ce, depuis plusieurs mois. D'ailleurs, en juillet dernier, une équipe d'Hydro-Québec s'est déplacée afin de remplacer des disjoncteurs défectueux. Cette initiative n'était qu'une des étapes du plan d'action établi en juin afin de corriger la situation.

« Que la présidente-directrice générale d'Hydro-Québec, madame Brochu, se déplace à nos bureaux pour me rencontrer, c'est un signe que la situation est prise au sérieux. C'est au cours d'un entretien très cordial que nous avons pu discuter des solutions envisagées pour régler définitivement le dossier des pannes électriques sur le territoire », a mentionné Doreen Assaad, mairesse de Brossard.

Dans le contexte des différentes interventions qui vont être réalisées pour régler la situation, nous vous rappelons que des interruptions de service sur le réseau, planifiées par la société d'État, sont inévitables. Le cas échéant, Hydro-Québec communiquera avec les citoyens concernés.

Avec qui communiquer lors d'un problème ou d'une panne électrique non planifiée?

La façon pour un citoyen de signaler une panne ou un problème de panne électrique est d'aviser Hydro-Québec en composant le **1 800 790 2424** (24 h sur 24) ou par le biais du site Internet.

- 30 -

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél: 450 923-6311

brossard.ca

 brossard